

■ Was war los in der Seniorenpflege Bertoldsheim in Rennertshofen

## Ostermarkt in Bertoldsheim – Runde zwei!

Nach dem großen Erfolg im letzten Jahr war die Frage, ob wir 2019 wieder einen Ostermarkt veranstalten, recht schnell geklärt. So wie im vergangenen Jahr herrschte bereits bei der Vorbereitung ein reges Treiben. Es wurde gebacken, genascht, gehämmert, gesägt, gelacht..., kurzum alle waren wieder mit vollem Einsatz dabei. Auch un-

sere Bewohner waren wie immer ein fester Bestandteil der Vorbereitungen.

Ganz besonders haben wir uns dieses Jahr auf die verschiedenen Kunsthandwerker gefreut, die unsere Besucher und unsere Bewohner mit ihren Arbeiten verzauberten und begeisterten. Heiß ging es her, als Frau Klostermann live Glasschmuck

anfertigte und die Ergebnisse ihrer Arbeit an die schon wartenden Kinder verteilte.

Auch das Kuchenbuffet und die Brotzeitbude mussten einem regelrechten Besucheransturm standhalten. Alles in allem wieder zwei sehr erfolgreiche Tage – und nächstes Jahr auf zu Runde Nummer drei!



## Ein Besuch der ganz besonderen Art...

Dieses Jahr hatte unsere Einrichtung ganz besondere Gäste, im Rahmen des International Bavarian Clownsfestivals (ausgerichtet vom Herznasen e.V.), besuchten uns Neuburger Clowns mit ihren Kollegen aus dem Inn- und Ausland.

Reges Treiben herrschte auf den Wohnbereichen, im Speisesaal und auf den Gängen. Die Bewohner, die das Zimmer nicht

verlassen konnten, wurden postwendend in ihren eigenen vier Wänden bespaßt.

Die Aktion fand großen Anklang in der Einrichtung. Auch die Clowns versprachen bald wieder einmal in Bertoldsheim vorbei zu kommen und dem Wohnbereichsalltag mit guter Laune und ihren Späßen den Kampf anzusagen.

■ Stefan Wolter

